
Свидетельство верующих футболистов

Свидетельство Кака
Рикардо Изексон дос Сантос Лейте (все его знают под прозвищем Кака). Этот парень
родился в Бразилии и в данный момент является основным игроком сборной Бразилии и
итальянского футбольного клуба «Милан». Его трофеи и достижения: чемпион мира,
победитель Суперкубка УЕФА (2 раза), чемпион Италии, победитель Суперкубка
Италии, победитель Кубка Конфедераций и Кубка Чемпионов, футболист года
итальянского чемпионата, лучший бомбардир Лиги Чемпионов, лучший игрок мира по
версии журнала «Кикер». В данный Image момент один из главных претендентов на
получение «Золотого мяча». Кака благодарит за все эти успехи и достижения не так
себя лично, родителей, друзей, а Бога. За то, что именно Небесный Отец так его
благословил. В 18 лет с Кака произошел случай, который впоследствии изменил всю его
жизнь. А в это время он только делал первые шаги в профессиональном футболе. И вот
он вместе со своими родителями посетил спортивно-развлекательный центр, а точнее
бассейн. В бассейне он совершал прыжки с трамплина в воду и в очередной раз
совершая прыжок поскользнулся, упал на пол и потерял сознание. Пока приехали врачи,
его родители не паниковали, а молились. Врачи сделали рентген, после которого не
нашли никаких проблем и отпустили парня домой. И уже на следующий день он пришел
на тренировку. Но потом у Кака разболелась шея и он попал в больницу. Причем
надолго. Его диагноз: повреждение шестого позвоночника и если бы удар пришелся
немного сильнее, то он бы мог оказаться на всю жизнь прикованным к инвалидной
коляске. Кака очень изменил этот случай. И сегодня он достиг такого успеха, из-за того
что в свое время сделал правильный вывод, находясь в больнице: «этот удар позволил
мне сформироваться как человеку. И я осознал, что надо быть решительным, и каждый
день делать все по максимуму. Ведь следующий день может не дать тебе такой
возможности». Кака с каждым годом становится все более духовным человеком.
Верующим он был еще с самого детства и в его комнате над кроватью висела тарелочка,
на которой была написано: «Дитя, храни Иисуса в своем сердце!». Мировая пресса
пишет о нем следующее: «Кака является более религиозным человеком, чем любой из
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его соотечественников. Впрочем, ведь вера тоже бывает разной. Есть
среднестатистические латиноамериканские футболисты, которые обвешиваются
побрякушками и талисманами, ежеминутно осеняют себя крестным знамением, но при
этом хлещут пиво, как воду, выкуривают пачками сигареты и толкают маты с частотой
автомата Калашникова. А есть Кака. Чтобы там ни случилось, Риккардо - само
спокойствие. А его религиозность направлена вовсе не на всяческие «предметы
туалета», а на помощь ближнему. Надпись на бутсах «Бог милостив», слоганы на
футболках, которые он демонстрирует вместе с Лусио (последняя подобная массовая
акция приключилась на Кубке Конфедераций, когда после победы со счетом 4:1 над
Аргентиной, Кака вместе с некоторыми партнерами по команде, в том числе и Лусио и
резервным кипером Гомесом, явили надпись на футболках «Иисус любит тебя!»), жест с
помощью которого Риккардо празднует забитые мячи воздевая руки и возводя очи горя -
это мелочи, которые делают мир лучше. А жизнь по большому счету, и состоит из
мелочей». Кака, это действительно тот человек, который всем сердцем любит Бога.
Риккардо несмотря на все свои физические данные выбрал для себя совершенно другой
путь. На своей свадебной церемонии он гордо заявил, что сохранял девственность до
женитьбы. В современном мире, надо иметь очень большие силы, чтобы заявить такое
на весь мир. Но все понимают, что эти силы ему дал Господь.

Свидетельство ЛУСИО "ИНТЕР"

Когда он впервые принял участие в международном чемпионате, то после игры с
волнением сказал: "Одеть форму национальной сборной Бразилии - это всегда была
мечта". Он стал христианином еще в детстве... "Моя мама брала меня в церковь и я
чувствовал себя там очень хорошо. Мое понимание и опыт общения с Богом возростали.
Моя жизнь полностью изменилась. Я не имел дисциплинированной жизни до того
времени, как не поверил в Иисуса. Я имел низкую самооценку. Я не был уверенный в том
что делал каждый день. Сегодня я не только хочу идти по жизни рядом с Богом, но
также с его помощью достигать свои мечты...
Я благодарен Богу за голы который, которые забил. Я не выхожу на поле для того что
забивать голы, я защитник и у меня другие функции, но все таки в игре иногда получаю
шанс забить... Если получаю такой шанс то я рад что могу помочь своей команде."
Библия играет важнейшую роль в его жизни... "В Библии есть прекрасные слова:
"Блажен муж, который не ходит на совет нечестивых и не стоит на пути грешных и не
сидит в собрании развратителей, но в законе Господа воля его, и о законе Его
размышляет он день и ночь! И будет он как дерево, посаженное при потоках вод,
которое приносит плод свой во время свое, и лист которого не вянет; и во всем, что он
ни делает, успеет." Я думаю эти слова в жизни вовремя на меня повлияли. Я также
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исследовал Библию и на себе чуствовал защиту Бога. Думаю, что в жизни
профессионального футболиста, и в других профессиях, очень важно знать что есть
только одна безопасная дорога. Эта дорога - Иисус Христос."

Свидетельство ФЕРНАНДИНЬО "ШАХТЕР" ДОНЕЦК

Я - футболист «Шахтера». Все меня знают и видят. Я счастлив. Но я уверен, что ни один
из вас не знает, какие трудности я пережил. Я начал играть в футбол, когда мне было
17 лет, рано узнал мир и на самом деле все испробовал. Когда мне исполнилось 19 лет, я
стал Image профессиональным игроком. В Бразилии футболисты могут купить дом,
автомобиль и многое другое, но в таком возрасте я не был готов к осознанной жизни. Я
очень много пил, сильно любил гулять, плохо говорил о людях, обманывал родителей, в
общем, огорчал отца и маму...
Никогда не забуду тот день, когда мой друг, с которым мы выросли вместе, подарил мне
Библию со словами: в этой книге есть человек, который станет тебе самым лучшим
другом. Два года книга пролежала без дела, я не прочитал из нее ни одного стиха...
Я приехал из Бразилии в Украину, чтобы играть в футбол. Скажу откровенно, я
продолжал жить прежней жизнью: пил, гулял, обманывал и делал все, что противно
Господу...
Однажды я почувствовал, что жизнь словно остановилась - ни вперед, ни назад. Я даже
подумал: а не забыл ли я, как играть в футбол? Со мной был так тяжело, что мое самое
любимое дело - играть в футбол - получалось из рук вон плохо...
Украинские женщины очень красивые, я начал смотреть на сторону, хотя у меня есть
жена. Однажды я поехал на пляж пить пиво, я сильно напился и мчался на машине со
скоростью 160 километров в час. Теперь я могу сказать, что Бог сохранил мою жизнь...
Когда я вернулся, у меня была страшная ссора с женой. Я думал, что был прав, когда
возмущался: как она может мне что-то запрещать? Она казала: « Если ты хочешь и
дальше жить такой жизнью - пожалуйста. А я так больше не хочу».
Попробовав, что такое плохо и что такое хорошо, и многое переосмыслив, я принял
Иисуса в свою жизнь как своего Спасителя. И Бог начал изменять меня, когда я стал
изучать Его слово. Хочу вам сказать: Иисус Христос - это моя сила. Все, что я делаю, я
делаю с Его именем. Аминь!».
Журнал «Футбол» №55(627).

Свидетельство ПАУЛО СЕРДЖИО, ТАФФАРЕЛ, СБОРНАЯ БРАЗИЛИИ
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Бессменный нападающий мюнхенской «Баварии» бразилец Пауло Серджиу вспоминаето победном для себя 1994 годе: «Верхом моей карьеры как футболиста сталоприглашение принять участие в играх за сборную на Image чемпионате мира в США,когда мы в четвертый раз выиграли Кубок Мира. Перед началом первенства многиекомментаторы и футбольные эксперты уверенно прочили нас в фавориты чемпионата.На протяжении последних 24 лет мы всегда оставались фаворитами, так ни разу и нестав чемпионами. Мы знали, что просто обязаны победить. Каждая игра была для наспоследним сражением. И мы добились своего! Помню, как мы передавали по кругу КубокМира, как нам аплодировали восхищенные трибуны, как награждали золотыми медалямии встречали, словно национальных героев, безумные толпы на улицах Рио. Однако этоуже история. Настанет день, когда о том нашем успехе никто не вспомнит. О нем развечто можно будет прочитать в газетных вырезках, пылящихся где-нибудь на книжнойполке. Вся эта слава канет в небытие. Будущие поколения даже не вспомнят именигроков, завоевавших в далеком 94-ом главный футбольный трофей мира. Именнопоэтому я убежден, что мы не должны прельщаться блеском земной славы, посколькуона скоротечна. Конечно, победителем быть здорово, но все это временно, как временнарадость, испытываемая при этом. По мере того как я размышлял над этим, я обнаружил,что Библия говорит о победе, которая никогда не забудется. А именно о победе ИисусаХриста над грехом. Грех - ужасная вещь. Он деформирует наш характер и разлучает насс Богом. Он также ведет нас к смерти. Грех является источником разочарования,чувства вины, отчаяния и депрессии. И именно победа над грехом есть самая великая извсех побед мира. Я имею в виду победу Иисуса, одержанную им на Голгофе. Тот,Который свят и безгрешен, умер за наши грехи. Подобное было под силу только Богу.Эта победа и эта радость непреходящи. Скорее исчезнет мир, чем изгладится из памятиэта победа. Сегодня я счастливый человек. И вовсе не потому, что тогда, в 94-ом, явыиграл Кубок Мира, а из-за того, что Иисус делает в моей жизни сегодня».На том чемпионате в сборной Бразилии блистали такие звезды, как Ромарио и Бебето,поэтому и некоторым суперфорвардам, каковым, безусловно, является Пауло Серджиу,не всегда доставалось место в основе. Но не Image им суждено было стать главнымивиновниками торжества сборной Бразилии. Судьбу финала решил один игрок, точнее,даже не игрок, а вратарь - Клаудио Андре Таффарел. В серии послематчевых пенальти,ставшей логическим завершением нулевой ничьей с Италией, Таффарелу предстоялодоказать свое мастерство. И он его доказал, несмотря на то, что голкиперытрадиционно являлись самым уязвимым звеном сборной Бразилии, столь богатой нафутбольные дарования в атаке. В том чемпионате все решил один удар. ГолеадорРоберто Баджо, взошедшая к тому времени звезда «скуаддро адзурры», установил мячна одиннадцатиметровой отметке. Забей Баджо, и «тетракампеонами» могли бы статьитальянцы. «В то утро я проснулся с чувством абсолютного спокойствия и уверенности, -рассказывает Клаудио Таффарел. - Я был уверен в Боге. Порой казалось, что ясобираюсь играть товарищеский матч, а вовсе не финальную игру чемпионата мирапротив мощной итальянской дружины. Внутри меня что-то происходило. Мы отправилисьна стадион с чувством полной уверенности. Когда мы уже продвигались вдоль тоннеля,ведущего к полю, я заметил, что итальянские игроки стояли с поникшими головами,выражение их лиц было почему-то обреченным. Мы же являли собой полнуюпротивоположность, постоянно подбадривая друг друга словами: «Давайте, ребята! Мысделаем это! Давайте выиграем этот Кубок Мира!» После безголовой ничьей - вседолжно было решиться в серии одиннадцатиметровых ударов. В тот момент мне напамять пришел Псалом 32:20-22 - который наша команда проходила на той неделе:«Душа наша уповает на Господа: Он - помощь наша и защита наша; о Нем веселитсясердце наше, ибо на святое имя Его мы уповали. Да будет 

милость Твоя, Господи, над нами, как мы уповаем на Тебя.» С тех пор как я пригласилИисуса Христа войти в мое сердце, я всегда ощущал силу, любовь и помощь Бога в самыеответственные моменты жизни. Конечно, у меня, как у любого христианина, в жизнибывает далеко не все гладко. Порой мне приходилось проходить через суровые временаиспытаний и искушений. В те моменты, когда тренеры, болельщики и чиновники былинастроены против меня, Бог по-прежнему оставался со мною. В день, когда я потерялотца, и в другой, когда моя жена находилась на грани жизни и смерти вреанимационном отделении больницы, а также в тот момент, когда мне нужно былоотразить решающий пенальти в решающей игре, я как никогда понимал, наскольковажно иметь такого друга, который никогда тебя не оставит, как важно не оказатьсяодиноким в мире. За всю жизнь Господь не подвел меня ни разу. Тогда, в самый разгарсерии пенальти, я посмотрел на табло, на котором горели цифры 2:2, и подумал:«Настало время, когда я должен сделать что-то для моей команды и страны. «Господи,помоги мне отбить этот пенальти!» И Он услышал меня. Когда итальянец Массаро нанесудар, я буквально почувствовал, как Господь бросил меня в левый угол навстречу мячу.Дунга, наш капитан, свой пенальти забил, и вдруг оказалось, что судьба всегочемпионата зависела от одного только удара Баджо. Это была финальная сцена тогочемпионата. Чемпионат-1994 состоял из 52 игр, было распродано в общей сложностиоколо трех миллионов билетов, затрачено Imageчетыре года подготовки и опубликованомножество прогнозов в СМИ. Но в итоге все зависело от двух человек: Баджо и меня. Яувидел, что он несколько наклонил голову и выглядел неуверенным. Это, в своюочередь, придало уверенности мне. В тот момент я знал наверняка, что либо я парируюудар, либо Баджо пробьет мимо. Все произошло именно так, как я и предполагал. Когдая увидел, как мяч взмыл над перекладиной, единственным моим желанием было упастьна колени и прославить Бога, поскольку я точно знал, что победа принадлежит Ему. Они только Он ее заслужил. В конечном итоге, ведь это не я отбил удар Баджо в тотрешающий момент. С того времени я осознал, насколько важно научиться доверятьКому-то большему, чем мы сами. Тому, кто любит, понимает и помогает нам в каждойповседневной заботе. Его имя Иисус - единственный Путь к Богу. Он - Истина средимира лжи и обмана. Более того, Он и есть сама Жизнь».  
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